



PEMERINTAH KABUPATEN TIMOR TENGAH UTARA
DINAS PENDIDIKAN, KEMUDAAN DAN OLAHRAGA
JALAN JENDERAL SUDIRMAN, TELEPON (0388) 31145
KEFAMENANU - 85613

SURAT KETERANGAN

No : 422/482/Dispenpora

Yang bertanda tangan di bawah ini adalah, Kepala Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga Kabupaten Timor Tengah Utara, menerangkan bahwa mahasiswa fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Timor :

Nama : Veaga Juliana Kalikit
NPM : 22170024
Prodi : Administrasi Negara
Fakultas : Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

Benar – benar telah melakukan penelitian mulai dari tanggal 27 April 2021- 19 Juni 2021 di Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga Kabupaten Timor Tengah Utara untuk menyusun skripsi dengan judul “ PROGRAM INDONESIA PINTAR SEKOLAH MENENGAH PERTAMA (PIP-SMP) KOORDINATOR WILAYAH DINAS PENDIDIKAN, KEMUDAAN DAN OLAHRAGA KECAMATAN KOTA KEFAMENANU KABUPATEN TIMOR TENGAH UTARA”

Demikian Surat keterangan ini di buat, agar dapat di gunakan sebagaimana mestinya.

Kefamenanu, 21 Juni 2021
Plt. Kepala Dinas

YUSEF LUIS MOKOS, S.Pd
NIP. 19660204 199203 1 014



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS TIMOR (UNIMOR)
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
Jalan Km. 09 Kelurahan Sasi, Kefamenanu
Laman: Unimor.ac.id, E-mail : universitastimor@yahoo.co.id

Nomor : 010/UN60.2/PP/2021
Lampiran : Satu Proposal Penelitian
Perihal : Mohon Ijin Penelitian

27 April 2021

Yth. Koordinator Wilayah Pendidikan Kepemudaan Dan Olahraga
Kec. Kota Kefamenanu Kab TTU.

Berkaitan dengan penyusunan tugas akhir mahasiswa guna menyelesaikan Pendidikan Strata Satu (S1) Program Studi Ilmu Administrasi Negara pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Timor yang sedang mempersiapkan Proposal dengan judul: "**Program Indonesia Pintar Sekolah Menengah Pertama (PIP-SMP) Koordinator Wilayah Dinas Pendidikan Kepemudaan Dan Olahraga Kecamatan Kota Kefamenanu Kabupaten Timor Tengah Utara**"

Adapun mahasiswa yang akan melaksanakan kegiatan penelitian adalah:

Nama : Veaga Juliana Kalikit
NPM : 22 17 00 24
Alamat : Kefamenanu
Waktu : Disesuaikan Dengan Situasi Di Lapangan

Dengan ini kami mohon bantuan Bapak/Ibu agar mahasiswa yang bersangkutan diberikan izin mengambil data awal pada instansi yang Bapak/Ibu pimpin, sepanjang yang bersangkutan mengikuti ketentuan yang berlaku pada instansi Bapak/Ibu. Adapun mengenai biaya untuk hal-hal tersebut di atas (Foto Copy, CD, Film) terkait izin tersebut ditanggung oleh yang bersangkutan.

Demikian permohonan ini dan atas kerjasama yang baik disampaikan terimakasih.



Dr. Drs. Elina Kalembang M.Si
NIP.196309112013051001

Tembusan :

1. Yang bersangkutan

PEDOMAN WAWANCARA PENELITIAN

“PROGRAM INDONESIA PINTAR SEKOLAH MENENGAH PERTAMA

(PIP-SMP) KOORDINATOR WILAYAH DINAS PENDIDIKAN

KEPEMUDAAN DAN OLAHRAGA KECAMATAN KOTA KEFAMENANU

KABUPATEN TIMOR TENGAH UTARA”

TAHUN 2021

NO	FOKUS PENELITIAN	INFORMAN	DAFTAR PERTANYAAN
1.	Komunikasi	1. Kadis 2. Pengelola PIP tingkat sekolah	1. Sebagai penanggung jawab ditingkat Kabupaten dari mana dinas mendapatkan informasi mengenai PIP? 2. Bagaimana alur penyampaian informasi dalam pelaksanaan PIP? 3. sebagai penanggungjawab ditingkat kabupaten, apakah Bapak paham mengenai tujuan, manfaat serta sasaran dari Program Indonesia Pintar? 4. Apakah dinas pernah melakukan sosialisasi mengenai PIP? 5. apakah pihak dinas ikut terlibat baik secara langsung maupun tidak langsung dalam tahap pengusulan? 1. Sebagai pengelola PIP ditingkat sekolah dari mana pihak sekolah mengetahui informasi mengenai PIP? 2. Bagaimana cara dinas memberikan informasi kepada

		<p>3. Orangtua Siswa Penerima Manfaat</p>	<p>pihak sekolah?</p> <p>3. Bagaimana cara sekolah melakukan pengusulan siswa PIP?</p> <p>4. Ketika pihak sekolah mendapatkan informasi mengenai pengusulan, apakah ada informasi dari Pihak Pengelola di tingkat pusat maupun tingkat kabupaten tentang standar pengusulan siswa?</p> <p>5. Bagaimana alur penyampaian informasi mengenai PIP serta tujuan dan manfaat PIP dari pihak sekolah kepada orangtua siswa penerima manfaat?</p> <p>6. Apakah ketika pencairan telah dilaksanakan, siswa penerima manfaat langsung membayarkan uang sekolah?</p> <p>1. Apakah dari pihak sekolah pernah memberikan informasi kepada bapak sebagai orangtua siswa tentang apa itu PIP serta tujuan dan manfaatnya?</p> <p>2. apakah bapak sebagai orangtua penerima manfaat memahami tentang apa itu PIP dan bagaimana cara memanfaatkannya?</p>
2.	Kesadaran pentingnya koordinasi	1. kadis	<p>1. menurut bapak apakah penting melakukan koordinasi dalam pelaksanaan PIP?</p> <p>2. Sebagai Penanggungjawab di Tingkat Kabupaten, Bagaimana cara Bapak melakukan koordinasi dalam pelaksanaan PIP?</p> <p>3. Bagaimana cara pihak dinas mengkoordinir (mengawasi) sekolah-sekolah menengah pertama yang melaksanakan</p>

		<p>2. Pengelola PIP tingkat sekolah</p> <p>3. Orangtua Siswa Penerima Manfaat</p>	<p>PIP agar dijalankan sesuai dengan aturan?</p> <p>1. menurut bapak sebagai pengelola PIP di sekolah, apakah penting melakukan koordinasi baik ke tingkat dinas kabupaten maupun ke tingkat provinsi mengenai pelaksanaan PIP?</p> <p>1. apakah bapak sebagai orangtua penerima manfaat pernah dikoordinir dalam pemanfaatan dana PIP oleh pihak sekolah?</p>
3.	Kompetensi Partisipan	<p>1. kadis</p> <p>2. pengelola PIP tingkat sekolah</p>	<p>1. siapa saja yang terlibat dalam pelaksanaan PIP?</p> <p>2. Sebagai penanggungjawab ditingkat Kabupaten, Apakah dinas telah membuat tim data/manajemen PIP untuk mengawasi pelaksanaan PIP sekolah menengah pertama ditingkat kabupaten TTU?</p> <p>1. sejauh ini apakah pihak dinas pernah melakukan monitoring dan evaluasi kepada pihak sekolah?</p> <p>2. Apakah pihak sekolah telah membentuk tim khusus untuk melaksanakan PIP?</p>
4.	Kesepakatan, Komitmen, dan Insentif Koordinasi	<p>1. Kadis</p> <p>2. Pengelola PIP tingkat</p>	<p>1. Dalam pelaksanaan Program Indonesia Pintar, apakah ada kesepakatan yang dibuat oleh pihak-pihak yang terlibat?</p> <p>2. setelah pelaksana koordinasi melaksanakan tugasnya apakah ada insentif yang diberikan?</p> <p>1. apakah sejauh ini pihak</p>

		Sekolah	<p>sekolah pernah membuat kesepakatan antara pihak sekolah dengan dinas ataupun pihak sekolah dengan orangtua siswa penerima manfaat?</p> <p>2. setelah melakukan kesepakatan tersebut apakah ada sanksi bagi pihak yang melanggar kesepakatan?</p>
5.	Kontinuitas Perencanaan	<p>1. kadis</p> <p>2. pengelola PIP tingkat sekolah</p> <p>3. orangtua penerima manfaat</p>	<p>1. sebagai penanggungjawab ditingkat kabupaten bagaimana tanggapan bapak mengenai Program Indonesia Pintar ini?</p> <p>2. menurut bapak apakah dalam pelaksanaan Program Indonesia Pintar adakah hambatan yang dihadapi?</p> <p>3. setelah Program Indonesia Pintar dilaksanakan, apakah ada perubahan yang dihasilkan?</p> <p>1. Bagaimana tanggapan bapak mengenai Program Indonesia Pintar?</p> <p>2. selaku pengelola ditingkat sekolah, menurut bapak apakah dalam pelaksanaan PIP adakah hambatan-hambatan yang dialami?</p> <p>3. Setelah Program Indonesia Pintar dilaksanakan, apakah ada perubahan yang dihasilkan?</p> <p>1. bagaimana tanggapan bapak mengenai Program Indonesia Pintar ini?</p>

Lampiran Dokumentasi

Gambar 1 : Wawancara Bersama Kadis DISPENPORA



Sumber: Dokumentasi Penelitian 2021

Gambar 2: Wawancara Bersama Kadis DISPENPORA



Sumber: Dokumentasi Penelitian 2021

Gambar 7: Wawancara Bersama Orangtua Siswa Penerima Manfaat



Sumber: Dokumentasi Penelitian 2021

Gambar 8: Wawancara Bersama Orangtua Siswa Penerima Manfaat



Sumber: Dokumentasi penelitian 2021

Gambar 9: Wawancara Bersama Orangtua Siswa Penerima Manfaat



Sumber: Dokumentasi Penelitian 2021

Gambar 10: Wawancara Bersama Orangtua Siswa Penerima Manfaat



Sumber: Dokumentasi Penelitian 2021

Gambar 3: Wawancara Bersama Pengelola PIP Tingkat Sekolah



Sumber: Dokumentasi Penelitian 2021

Gambar 4: Wawancara Bersama Pengelola PIP Tingkat Sekolah



Sumber: Dokumentasi Penelitian 2021

Gambar 5: Wawancara Bersama Pengelola PIP Tingkat Sekolah



Sumber: Dokumentasi Penelitian 2021

Gambar 6: Wawancara Bersama Pengelola PIP Tingkat Sekolah



Sumber: Dokumentasi Penelitian 2021

IDENTITAS INFORMAN

NO	NAMA	JK	KET
1.	Yosef Luis Mokos, S.Pd	L	Penanggungjawab tingkat Kabupaten
2.	Redemtus.M.G. Thafoan	L	Pengelola PIP Tingkat Sekolah
3.	Non Frederika Wahi, SE	P	Bendahara sekaligus Pengelola PIP tingkat Sekolah
4.	Marcella Paula Sijao, SS	P	Pengelola PIP ditingkat Sekolah
5.	Benediktus Timo Keni	L	Orangtua penerima manfaat PIP
6.	Bendalina Kosat	P	Orangtua penerima manfaat PIP